

AETRA-ANDC
Association Européenne des Thérapeutes en Relation d'Aide selon
l'ANDC®

Siège social : 24, Sous Roches, 31810 Venerque
Secrétariat : Yannick CALENDREAU, 1 Rue Barjot, 49300 CHOLET
Trésorerie : Marion COUTURIER, 100 Bis Rue des Fontaines, 31300 TOULOUSE

Compte Rendu de notre Assemblée Générale
du 05 juillet 2013 à Paris

Sur les **20** membres de notre Association, 8 étaient présents et 2 représentés avec pouvoir lors de cette assemblée générale.

La présidente, Céline Kieffer était absente et c'est Véronique Despicq et Yannick Calendreau qui ont animé la soirée.

Nous regrettons qu'un si petit nombre d'adhérents se soit déplacé pour assister à l'Assemblée Générale de l'association.

Véronique a commencée par lire le mot de Céline Kieffer qui s'excuse de ne pas pouvoir être présente.

Un **bilan moral** a été fait par les différents membres du conseil, qui ont retracé, en dehors des tâches courantes, les activités effectuées au cours de l'année écoulée, soit :

- **Bilan du secrétariat :**

Nombre de membres : 20

Pas grand chose de nouveau au secrétariat. Année plutôt calme après les 10 fêtes à la Tranche Sur Mer.

Yannick insiste que le fait que les attestations de thérapies doivent être signées par le thérapeute et le membre de l'association.

Bien que nous ayons une attestation propre à notre association, les attestations du CRAM sont acceptées.

- **bilan financier**

Il a été présenté par Véronique et Yannick en l'absence de Marion Couturier.

Nous lisons un petit mot laissé par Marion.

"L'année 2012-2013 se solde par un bénéfice de 136,966 euros.

- Nous avons investi une grande partie du bénéfice dans la création d'un logo et un nouveau site internet (950 euros)

- Avec 20 membres, nous avons 3 membres de moins que l'année précédente mais nous espérons de nouvelles inscriptions en août avec la sortie des premiers étudiants de l'EIF

- Nous avons un nouveau contrat à la banque (CIC) ""spécial association"" à 5,50 euros par mois. Les six premiers mois sont gratuits pour nous rembourser des frais importants que nous avons payés depuis janvier. Ce contrat nous permet d'avoir un accès internet pour suivre les comptes en temps réel, faire des virements pour les remboursements de frais et également des virements internationaux pour payer les formateurs canadiens. Nous avons également maintenant une carte nous permettant de faire des dépôts d'espèces et une carte de retrait (je vais négocier pour avoir à la place une carte de paiement pour éviter d'avoir à toujours avancer avec ma propre carte les paiements comme celui de l'EAP).

Vote :

Le bilan moral est voté à l'unanimité.

Le bilan financier est voté à l'unanimité.

Le bilan prévisionnel est voté à l'unanimité.

Le vote est fait en début de soirée afin de permettre à certain de partir plus tôt.

Vote renouvellement des membres du CA.

Démission : Céline Keiffer comme présidente, Geneviève comme responsable de la formation continue et Maria Romero.

Reste au CA : Véronique Despicq, Marion Couturier, Laure Cérésiani et Yannick Calendreau.

Election du C.A.:

Se présentent au CA : Maria Romero, Claudine Roger et Geneviève Fabre.

Maria est élue par 9 voix, 1 abstention.

Claudine est élue par 9 voix, 1 abstention.

Geneviève est élue par 9 voix, 1 abstention.

Le conseil se compose à présent (par ordre alphabétique) de : Calendreau Yannick, Cérésiani Laure, Couturier Marion, Despicq Véronique, Fabre Geneviève, Roger Claudine et Romero Maria.

Formation continue :

Des propositions de formations sont faites.

Le deuil

Le suicide.

Il est proposé de demander à Marie Portelance de nous donner en avance les thèmes des formations avancées proposées par le CRAM/EIF.

La formation 2014 aura lieu aux dates habituelles (début juillet) à Paris.

Le thème sera « le bonheur » et sera animé par Guylaine Champagne.

Il est proposé de faire des régulations de groupe sur Skype. Le sujet sera étudié au prochain CA.

Il est proposé de dédier un endroit sur le site internet ou chacun pourrait y afficher un besoin de co-conseil.

Tout le monde est OK pour dire qu'un co-conseil valide une thérapie dans le cadre des 10 thérapies exigées par notre règlement intérieur, avec un maximum de 3 co-conseils par an.

Il est proposé de faire un appel d'offres auprès des formateurs de Montréal pour leur demander ce qu'ils auraient à nous proposer comme formations en Europe.

Il est prévu une AG extraordinaire afin de changer nos statuts concernant le nombre de

personnes pouvant se présenter au CA.

Un vote est fait afin de décider de la création d'un groupe de discussion entre les membres sur Yahoo. 9 voix pour.

Yannick Calendreau s'occupera de la création du groupe.

Site internet.

Un long moment est passé afin de présenter le nouveau site internet.

Certaines citations ne plaisent aux personnes présentes.

Il est proposé de demander aux membres de nous envoyer des citations pour mettre sur le site internet.

Des commentaires et propositions sont faites afin d'améliorer le prototype du site.

Attention à la police d'écriture + à la couleur (jaune orangée)

Les titres peuvent-ils être en gras. Le orange est beau mais peu visible. C'est sympa par contre que ça passe en bleu quand on passe dessus.

Attention ASSOCIATION EUROPEENNE ... Il y a des minuscules et des majuscules : a harmoniser.

Structure page d'accueil

Domage à la page d'accueil car on voit la photo dans ce grand carré et ce qu'il y a en bas n'est pas visible. Le risque est que le gens n'aille pas en bas.

Il sera demandé au webmaster de renforcer la visibilité des infos qui sont sous la photo

Vidéo Marie Portelance.

Demander une vidéo adaptée à notre Association de Marie Portelance

Sur le site du CRAM et sur youtube, les vidéos de Marie présentent le CRAM, mais aucune ne présente l'approche. A discuter à la prochaine réunion CA.

ANNUAIRE DES THERAPEUTES doit être plus haut + indiquer les régions et les pays (carte des pays)

Il sera demandé au webmaster que l'annuaire des thérapeutes soit mis plus en valeur sur la page d'accueil.

ENVOYER LE LIEN AUX MEMBRES

Bientôt un lien sera envoyé aux membres afin qu'ils nous donnent leur avis sur le nouveau site.

Fin de la réunion 22h.